

わたしたちが紹介します！

こども国際交流事業訪問レポ

7月26日～31日にかけて市内の中学生10人が秦皇島市を訪問し、ホームステイや学校交流を行いました。実際に訪問した生徒たちに秦皇島市や中国の家庭生活などを聞いてみました。



朝から大量の餃子！中国では水餃子が一般的です

くりはら れん 栗原 領さん



学校交流では、お互いに自国の踊りを踊って交流しました

たむら みうな 田村 美海さん



高層ビルや変わった形のマンションがたくさんあって、思っていたより都会でした！



たなか りさ 田中 理紗さん

ホームステイ先の家族と色々な所へ行くことができました！



とうむら わくん 東村 和訓さん

苫小牧市・秦皇島市 国際友好都市盟約締結20周年記念事業

友好都市盟約締結20周年を記念した式典と中国伝統芸能・日本の合唱を披露する公演会を開催します。無料で観覧することができますので、ぜひお越しください。



📅 10月13日(土)
式典：13時～14時
公演：14時～15時30分

📍 アイビー・プラザ
📝 10月12日(金)までに 協働・男女平等参画室

秦皇島市の街の風景の写真約80点を集めた写真展も同時開催！

时隔一年，一直盼望着苫小牧的访问之旅！

(一年ぶりの苫小牧訪問を楽しみにしていますよ～！)

昨年5～6月に研修で苫小牧市を訪れた秦皇島市職員の高柳さん



9月1日(土)／消防防災訓練センター

2018とまこまい消防フェスティバル

消防防災訓練センターでとまこまい消防フェスティバルが開催され、多くの家族連れが足を運びました。会場内にはさまざまなイベントが用意され、普段は見たたり触れたりすることができない消防車両の展示や、消防士の訓練を体験していました。放水体験コーナーでは、ちびっ子消防士が消防士のお兄さんに支えられながらホースの水で一生懸命のを狙っていました。

表紙から

15 市からのお知らせ

福祉／暮らし／催し・講座／スポーツ／相談／募集

25 市政トピックス

人口の減らないまち 苫小牧を目指して

26 みんなのひろば

今年のはスカップレディ／今月の子育て／とまこまい日記／編集後記 ほか